

La maladie de Mme McKinley.

Canton, Ohio, 6 décembre — Mme McKinley a eu plusieurs spasmes, comme dimanche, et on craignait que chaque spasme fut le dernier. Vers le matin la malade s'est calmée et on a pu espérer qu'elle vivrait encore quelque temps.

Ouverture du Congrès des Etats-Unis.

Washington, 6 décembre — Aujourd'hui à midi la première session régulière du cinquante-cinquième congrès s'est ouverte.

Les cérémonies d'ouverture d'un congrès, quoique d'un caractère comparativement routinier, consistent un spectacle qui, à certains égards, est considéré comme le plus grand événement officiel à la capitale.

Aujourd'hui le temps était des plus propices. Le soleil brillait dans un ciel sans nuages; c'était un beau jour de décembre avec un air un peu glacé qui fouettait le sang et une brise suffisante pour faire flotter les drapeaux étoilés arborés sur tous les édifices publics.

Au Sénat des Etats-Unis.

Washington, 6 décembre — L'assistance à l'ouverture de la session du Sénat, aujourd'hui, dans la salle et dans les galeries, était remarquablement nombreuse malgré le fait bien compris qu'en dehors du message présidentiel l'assemblée ne s'occuperait d'aucune question.

Avant l'ouverture de la séance les membres ont passé une demi-heure à échanger des félicitations. M. Hanna, de l'Ohio, qui a été malade pendant une semaine, a été cordialement accueilli par ses collègues du parti républicain.

Après l'ouverture de la séance les membres ont passé une demi-heure à échanger des félicitations. M. Hanna, de l'Ohio, qui a été malade pendant une semaine, a été cordialement accueilli par ses collègues du parti républicain.

La question des langues en Bohême.

Vienne, Autriche, 6 décembre — La « Neue Freie Presse » annonce que les négociations entamées par le baron Von Gautsch Von Frankenthurn, le premier ministre d'Autriche, avec les divers partis politiques progressent d'une façon satisfaisante dans la voie d'une entente relativement aux langues.

La réprimande au capitaine Lovering.

Washington, 6 décembre — Le secrétaire Alger a livré aujourd'hui à la publicité la réprimande faite au capitaine Lovering conformément au verdict rendu par la cour martiale. Cette réprimande est ainsi conçue:

Par ordre du président, les procédures, verdict et sentence dans le cas du capitaine Leonard A. Lovering, du quatrième régiment d'infanterie, sont approuvés. Il est, toutefois, regrettable qu'une offense si grave et un exemple à si grande portée n'aient été l'objet d'une punition aussi légère.

La commission de tels actes dégradés plus l'officier que le soldat qu'il punit, et elle démontre une incapacité de prendre soin et de commander des hommes. Dans l'excitation des hommes commettant fréquemment des actes qu'ils se rappellent avec tristesse et regrets quand ils ont repris leur sang-froid; mais le cas actuel est aggravé par le fait qu'après plusieurs semaines de réflexion l'officier n'a manifesté aucun regret pour ses actes.

Pris dans la glace.

Green Bay, Wisconsin, 6 décembre — Le grand schooner « Lackawanna », de Buffalo, a été signalé au large de Green Bay, près de l'entrée de la baie; il est complètement entouré de glace. Toutefois, on ne croit pas qu'il soit en danger immédiat.

Départ du président McKinley pour Canton.

Washington, 6 décembre — Le président McKinley a quitté Washington ce soir à sept heures 40 à destination de Canton. Mme McKinley, Mlle Mabel McKinley, Mlle Barber, Mme Abner McKinley, A. J. Duncan, deux femmes de chambre et le maître d'hôtel de la Madison Blanche sont partis en même temps que le président.

NOUVELLES ETRANGERES

Troubles à Bucharest.

Bucharest, Roumanie, 6 décembre — Des troubles antisémitiques ont été causés hier par un groupe d'étudiants roumains. Cette émeute a éclaté à la suite d'un rapport annonçant qu'un roumain avait été assassiné par des hébreux.

Orise ministérielle en Italie.

Rome, Italie, 6 décembre — Les membres du cabinet ont formellement remis ce matin leur démission au roi. Celui-ci a réservé sa décision. On croit que le marquis di Rudini, le premier ministre actuel, sera chargé de former un nouveau ministère.

Allemagne et Hayti.

Berlin, 6 décembre — Une dépêche de Washington à la « Gazette de Francfort » annonce que la république d'Hayti est disposée à verser l'indemnité demandée par l'Allemagne pour la prétendue arrestation illégale et l'incarcération de Herr Emilie Luaders, un sujet allemand.

Au Reichstag.

Berlin, Allemagne, 6 décembre — Les membres du Reichstag ont commencé aujourd'hui la discussion en première lecture du projet de loi sur l'augmentation des forces navales.

Collision en mer.

Halifax, Nouvelle Ecosse, 6 décembre — Le vapeur « Coreans », parti de New York pour Glasgow, est entré au port de Halifax, à la suite d'une collision en mer avec un navire inconnu.

La nature opère les guérisons, après tout.

De temps à autre, néanmoins, elle se trouve embarrassée et a besoin qu'on l'aide.

Les choses suivent une mauvaise direction.

Il faut alors arrêter la maladie et remettre le système dans la voie qui ramène à la santé.

L'huile de foie de morue, avec les hypophosphites peut remplir ce but.

Elle fortifie les nerfs, nourrit les tissus affaiblis, et enrichit le sang.

Craintes de troubles dans la république d'Hayti.

Kingston, Jamaïque, 6 décembre — Des avis reçus aujourd'hui de Port-au-Prince annoncent qu'on craint des troubles graves dans la république d'Hayti.

Au Parlement hongrois.

Londres, 6 décembre — Un dépêche spéciale de Buda Pest dit que le gouvernement a déposé à la chambre basse du parlement hongrois un projet de loi tendant à prolonger d'une année l'« Aus-leich », ou compact austro-hongrois, sans faire allusion à quel acte de cet égard de la part du gouvernement autrichien.

Ajournement.

Rome, Italie, 6 décembre — A la séance de la chambre des députés, aujourd'hui, le marquis di Rudini, président du conseil, a annoncé la démission du cabinet. L'ajournement a été aussitôt prononcé.

La prochaine éclipse.

Bombay, Indes anglaises, 6 décembre — L'expédition partie de l'Observatoire de Lick, à San Francisco, pour étudier les phases de l'éclipse prochaine, est arrivée à Bombay. Les membres de l'expédition vont se rendre dans l'intérieur pour choisir un emplacement convenable pour les observations.

Arrivée de deux croiseurs allemands à Port-au-Prince.

Port-au-Prince, Hayti, 6 décembre — Le différend entre l'Allemagne et Hayti résultant de l'arrestation et de l'emprisonnement de Herr Luaders, un prétendu sujet allemand, est entré dans une phase aiguë aujourd'hui. Deux croiseurs allemands sont entrés ce matin dans le port et un ultimatum du gouvernement allemand a été envoyé au gouvernement haytien.

Remarques de l'empereur d'Allemagne.

Berlin, Allemagne, 6 décembre — En recevant le baron Von Buerenberg, président du Reichstag, et les vice-présidents Schmidt et Spethia, l'empereur Guillaume a parlé des travaux importants accomplis par le Reichstag. Sa Majesté a fait remarquer que le jour même de l'ouverture de la session son frère, le prince Henri de Prusse, avait fait ses adieux au grand duc de Bade et à sa mère, l'impératrice Frédéric, pour consacrer son énergie au service de la patrie en Asie.

L'ouverture de la session à la Chambre des Représentants.

Washington, 6 décembre — Aucun incident exceptionnel n'a marqué la première séance de la Chambre des Représentants. Les formalités habituelles n'offrent que peu d'intérêt et, à part le spectacle qu'elles offrent, ne satisfont guère la curiosité des spectateurs entassés dans les tribunes publiques et réservées.

L'ajournement a été aussitôt prononcé en marque de respect pour la mémoire de M. George Wright, représentant du Massachusetts, mort pendant les vacances.

Déclaration du ministre des affaires étrangères d'Allemagne.

Berlin, Allemagne, 6 décembre — Le baron Von Bulow, le ministre des affaires étrangères d'Allemagne, s'est exprimé ainsi, aujourd'hui, au sujet d'Hayti, au Reichstag:

Le simple élargissement de Herr Luaders ne nous satisfait pas, et nous avons demandé satisfaction et compensation pour son incarceration illégale et contraire aux lois haytiennes et internationales. Nous espérons que le gouvernement d'Hayti acceptera nos demandes légitimes et modérées, d'autant plus qu'en outre de l'équité de nos réclamations nous avons la volonté et le pouvoir de les faire accepter.

Explosion dans une poudrière.

Brazil, Indiana, 6 décembre — Une explosion s'est produite hier à la poudrière de la compagnie Wheeling-Indiana, près de Fontanet.

On pense qu'une écarille projetée par un des volants est tombée dans un mélange nouvellement fait d'ingrédients divers et les a enflammés.

Les ouvriers ordinaires avaient quitté la bâtisse quelques instants auparavant. Un individu du nom de William Wootan a été mortellement blessé, et quatre autres ont été plus ou moins grièvement blessés.

Arrivée de l'empereur d'Allemagne.

Port-au-Prince, Hayti, 6 décembre — Le différend entre l'Allemagne et Hayti résultant de l'arrestation et de l'emprisonnement de Herr Luaders, un prétendu sujet allemand, est entré dans une phase aiguë aujourd'hui.

Le vapeur français « Ville de Marseille » a été réquisitionné par le ministre de France pour servir de refuge aux citoyens français. Ce vapeur est venu directement de Porto-Rico à Port-au-Prince.

Une grande excitation règne parmi les habitants d'Hayti, mais le gouvernement peut disposer de forces nombreuses et il est résolu à maintenir l'ordre.

Un reliquat de six millions de pesetas.

La Havane, Ile de Cuba, 6 décembre — Le Trésor est autorisé à disposer de la façon qu'il jugera la meilleure d'un reliquat de six millions de pesetas en argent.

C. LAZARD & CO., LTD. LES ANCIENS ET POPULAIRES. Marchands de Vêtements Confectionnés D'ARTICLES DE TOILETTE ET DE CHAPEAUX.

d'une somme déposée à la Banque Espagnole pour le remboursement des billets mis en circulation.

DERNIERE HEURE.

Mme McKinley mère respire encore.

Canton, Ohio, 6 décembre — Mme McKinley a pu survivre toute la nuit. Il y a encore chez elle une étincelle de vie, quoique très-faible. Elle repose tranquillement; mais elle est beaucoup plus faible qu'auparavant.

LA FOLIE.

L'employer de simples stimulants se paie au prix de la folie et de la mort. Les médecins auxquels le Docteur Stomach Bitter est si utile, ont constaté que le médicament régularise toutes les fonctions de l'organisme.

Élections de Délégués.

Septième Ward. Total des noms des délégués élus, hier soir, à la réunion de 7ème ward-faction Koop.

Neuvième Ward.

Total la liste des 28 délégués aux conventions nationales d'Etat et de Ward, chargés de choisir les délégués à la Convention Constitutionnelle.

Deuxième Ward.

Délégués élus: Davey, 628 voix; Whitaker, 382.

Quatrième Ward.

Barney, 1035; Cruso, 510.

Septième Ward.

Moultis, 381; Kcep, 957.

Neuvième Ward.

Dudenhafer-Guillotte.

Onzième Ward.

Malley-Barrett, 380. Pas d'opposition.

Quinzième Ward.

Martin Behrman, 405. Pas d'opposition.

Seizième Ward.

Trezevant, 178; Peterson-Henry, 115.

Dix-septième Ward.

Junker-Henry, 167; Doodey, 179.

Incendie du Théâtre Olympique et de plusieurs résidences.

Hier soir, vers six heures, le feu a éclaté dans la loge des artistes du nouveau théâtre Olympique, rue Royal, 3044. Les flammes se sont propagées avec une grande rapidité.

LA FOLIE.

L'employer de simples stimulants se paie au prix de la folie et de la mort. Les médecins auxquels le Docteur Stomach Bitter est si utile, ont constaté que le médicament régularise toutes les fonctions de l'organisme.

Élections de Délégués.

Septième Ward. Total des noms des délégués élus, hier soir, à la réunion de 7ème ward-faction Koop.

Neuvième Ward.

Total la liste des 28 délégués aux conventions nationales d'Etat et de Ward, chargés de choisir les délégués à la Convention Constitutionnelle.

Deuxième Ward.

Délégués élus: Davey, 628 voix; Whitaker, 382.

Quatrième Ward.

Barney, 1035; Cruso, 510.

Septième Ward.

Moultis, 381; Kcep, 957.

Neuvième Ward.

Dudenhafer-Guillotte.

Onzième Ward.

Malley-Barrett, 380. Pas d'opposition.

Quinzième Ward.

Martin Behrman, 405. Pas d'opposition.

Seizième Ward.

Trezevant, 178; Peterson-Henry, 115.

Dix-septième Ward.

Junker-Henry, 167; Doodey, 179.

Suicide au accident.

James Baud, âgé de 30 ans, un épicer de Mandeville, a été trouvé sans connaissance hier matin dans une chambre de l'hôtel garni de Fred Hoff, rue Royale près Canal.

Il est mort de la suite de la chute.

Feuilleton. L'abeille de la N.O. LA ROCHE SANGLANTE. GRAND ROMAN INEDIT. PAR CHARLES MEROUVIEL. PREMIERE PARTIE. LA FAUTE DUNE MERE.

allait croissant, il se demanda si elle n'était pas sur le chemin de la folie. Une pitié s'empara de lui. Ne pourrait-il, en l'abordant avec douceur, en la questionnant discrètement, en lui témoignant l'intérêt qu'elle lui inspirait en réalité, la ramener à la raison et éviter un malheur?

sembla chercher un endroit propice pour s'y jeter sans crainte d'être surpris. Alors le comte pressa, le pas la rejoignit et lui dit d'une voix émue: — Ma pauvre enfant, qu'allez-vous donc faire?

re et inoccupée, je n'ai pas autre chose à faire... Et comme j'ai beaucoup souffert moi-même, je sais deviner les souffrances des autres et les plaindre! Ils marchaient lentement, l'un après l'autre.

laison qui se brise... Pour des promesses oubliées!... Comme si ce n'était pas la vie, l'histoire universelle des hommes!... Comme si l'amour était éternel et si un amour, quel qu'il soit, valait un tel sacrifice!... N'avez-vous donc rien qui vous rattache à la vie?

par ma faute, eh bien! je vais tout vous dire et, ensuite, vous ne vous opposerez à plus une résolution à laquelle vous me forcez à renoncer ce soir et que je mettrai à exécution demain.

nom. Les Redons passaient pour de braves gens... Ils étaient à l'aise. — Ils possédaient leur terre et c'était tout, mais ils étaient riches en comparaison d'un officier en retraite dont tout le bien se composait de sa solde et de la maison qu'il habitait.